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Коновалов А.М.
Момент возникновения и порядок реализации права требовать привлечения к субсидиарной ответственности 

в российском частном праве
Настоящая статья посвящена сравнению момента возникновения и порядка реализации кредитором права 

требовать привлечения к субсидиарной ответственности лиц, несущих таковую в силу закона или соглашения 
сторон в общих и специальных нормах Гражданского кодекса Российской Федерации1 (далее — ГК РФ), а также 
ряде других нормативных правовых актов. Одновременно предлагается внесение в статью 399 ГК РФ изменений с 
целью совершенствования положений о субсидиарной ответственности, применяемых в качестве общего правила.
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Konovalov Andrey M., Practicing Lawyer
The Moment of the Origination and the Procedure for Exercising of the Right to Claim Bringing to Subsidiary Liability 

in Russian Private Law
This article is devoted to the comparison of the moment of occurrence and the procedure for the creditor’s exercise of 

the right to claim subsidiary liability of persons who bear it by virtue of a law or an agreement of the parties in the general 
and special norms of the Civil Code of the Russian Federation, as well as a number of other regulatory legal acts. At the same 
time, it is proposed to amend Article 399 of the Civil Code of the Russian Federation in order to improve the provisions on 
subsidiary liability applied as a general rule.
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